



令和6年度
富良野市立麓郷小中学校
「学校便り」No.4
令和6年7月発行
文責 教頭

麓郷っ子

感動の共有②～7月

校長 島村 圭吾

7日にふらのへそマラソンがありました。自分は運動不足なので走るのには危険と判断し、以前に参加したことのある3kmのノルディックウォーキングコースで出場しました。本校の子どもたちは2km～5kmのランニングコースで出場していました。河川敷をウォーキングの参加者と一緒にゆっくり歩く中、もうランの組は終わったのか、遠くの方で組ごとの表彰式がマイクを通じて聞こえてきました。何とか歩き切り、最終組でのゴール。荷物を置いていたテントに戻ると、子どもたちや保護者の皆さんからの盛大な拍手が…。みんなは終わっても帰らず、自分がゴールするのを待っていてくれたのです。皆さんからのあたたかい拍手に感動とうれしさが胸がいっぱいになりました。応援してくれた皆さん、ありがとうございました。



17日、中学生と一緒に大麓山登山を行いました。登山経験のない自分にとっては、標高が低い山でも苦しみの連続でした。途中からは整備された道ではない険しい道だったため、踏みしめる一歩が重く、息が切れたり心臓がバクバクしたりしていました。生徒たちは苦しい様子もなく登るスピードも変わらなかったため、途中から姿が見えなくなってしまいました。…が、遅くなった自分を心配し、生徒たちは道の途中で待っていてくれました。姿が見えなくなると目標を見失い、失速しましたが、生徒の姿を見て気力を取り戻し、無事に登頂することができました。登頂の感動を分かち合うとともに、頂上で元気な姿を見せる生徒たちにもこちらで元気ももらいました。

長いようで短かった76日間の1学期が終了しました。今学期は運動会や遠足、宿泊の行事や中学生の登山など、多くの行事がありました。今日の卒業式で、一番思い出に残った行事は何か聞いてみると、多くの子が修学旅行・宿泊研修をあげました。普段体験できないことも多く、宿泊的行事は感動を共有できる場面が多くありました。2学期も子ども同士だけでなく、地域や保護者の皆さんと感動の共有ができる教育活動を推進します。よろしく願いいたします。

令和6年度「少年の主張大会」上川地区大会～中学校3年鈴木梨央さん、優秀賞受賞！！

12日（金）旭川市の上川合同庁舎で行われた令和6年度「少年の主張大会」上川地区大会に、鈴木梨央さんが出場しました。結果は、先日の富良野地区大会での最優秀賞受賞に引き続き、堂々の優秀賞受賞となりました。各市町村から選出された代表の中で、全道大会出場までと一歩に迫る優秀賞を受賞したことは大変すばらしいことです。本校から、このような大きな大会で受賞者が出たことを誇りに思います。おめでとうございます。



全学年高校説明会・中3進路説明会～進路選択に向けて



19日（金）中学校の全校生徒・保護者を対象とした高校説明会と、3学年を対象とした進路説明会を行いました。高校説明会では、次年度よりスタートする富良野市の新設校については富良野高校と緑峰高校の生徒が、南富良野高校も生徒が説明を行っていました。本校の生徒も、先輩たちの説明を熱心に聞いていました。その後は3学年の生徒と保護者を対象に進学に関する説明会を行いました。お忙しい中ご来校いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

中学校宿泊研修～多様な体験活動で教室ではできない学びを深める～

9日（火）・10日（水）に

中学校1・2学年が深川で宿泊研修を行いました。今回の宿泊研修は、「食とアウトドア」。仲間と協力しご飯を炊いてカレーを作ったり、自分たちで釣った魚を味わったり、そば打ちに挑戦していました。自分たちで作ったり、獲ったりしたものは最高においしかったようです。また、自分との闘いとなるフリークライミングや、チームでのウォークラリーへの挑戦や創意工夫が満載の楽しいレクリエーションなど、とにかくスケジュールがいっぱいの充実した宿泊研修となりました。



小学校宿泊研修～宿泊学習を通じ他校との交流を深める～

2日（火）・3日（水）に小学校5・6年生が日高で4校合同宿泊研修に参加しました。

活動内容は、中学校と似ているところもありますが、最大の違いは他校の児童との交流を深めることにあります。ワイルドウォークやキャンプファイヤーだけでなく、カレーライス作りもすべて他校の児童とチームを組んでの体験となりました。合同修学旅行もそうでしたが、小規模校の課題となる多様な他校との関わりをもつことができる、貴重な体験となったと思います。また、小学生にはハードな沢のぼりも事故なく終えることができ、素晴らしい経験となりました。



大麓自然愛護少年団夏登山～貴重な自然に触れる～

17日（水）大麓自然愛護少年団の夏登山を行いました。

今年は、許可がなければなかなか入ることができない大麓山。東大演習林の職員の全面協力で実現しました。今年は昨年に比べ、登山の行程は短かったのですが、許可がなければ入れない大麓山で、貴重な自然に触れる、とても意義深い登山となりました。東大演習林の皆様ご協力ありがとうございました。



小学校集合学習・社会見学

小学校で、8日（月）に1～4学年が集合学習、16日（火）に1・2学年が社会見学を行いました。集合学習では、1・2学年が鳥沼小の児童と、3・4学年が山部小の児童との交流を深めました。社会見学では、郵便局と消防の仕事について、地域素材をいかした学習に取り組みました。



心配なこと、不安なことは相談しましょう

子ども達が学校生活から離れ家庭中心の生活となる夏季休業の時期において、学校生活や進路、健康上のことなどについて、心配なこと、不安なこと、困っていることなどを相談できるよう、児童生徒及び保護者の方々に相談窓口をお知らせします。

○チャイルドライン
0120-99-7777
○24時間子供SOSダイヤル
0120-0-78310
○子ども相談支援センター
0120-3882-56
sodan-center@hokkaido-c.ed.jp



子どもたちへ励ましの言葉をあ寄せください

前号に引き続き、麓郷小中学校を応援してくださっている皆様から子どもたちへ励ましの言葉をあ寄せください。教育活動についての感想も歓迎です。右の二次元コードからアンケートにお答えください。よろしくお願いたします。



（「学校だより」に掲載させていただくこともあります。）

《保護者の皆様へ～夏休み中の事故防止についてのお願い》

コミュニティサイトやSNS等の利用による犯罪被害やネット上のトラブルの未然防止、自転車に関わる交通安全指導、熱中症の予防など、夏休み中の事故防止へのご協力を願います。【富良野市教育委員会 電話番号（0167）39-2320】

8月の行事予定

日	曜日	行事等	日	曜日	行事等
1	木	スキー部・野球部十勝岳登山	24	土	第2回廃品回収（午前8:30～10:30）
4	日	少年団登山	26	月	職員会議 校内研修 口座引落日
11	日	山の日	27	火	2学期始業 交通安全下校指導（小）
12	月	振替休業日（8/11）	28	水	鼓笛クラブ（小）一斉活動日（中）
13	火	学校開庁日	29	木	第3回富良野市教育研究会（研修）二計測
14	水	学校開庁日	30	金	富良野市新設校体験入学（場所：現富良野緑峰高等学校）（中3）
15	木	学校開庁日	31	土	全日本少年春季野球大会

回収品目：
鉄類、一升びん、古新聞等
※詳細はお知らせをご覧ください。